
 

 

ATA Nº 04/2023 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS 

Aos vinte e sete dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, as oito horas, na sede do Instituto de 1 

Previdência dos Servidores Públicos Municipais de Timbó, reuniram-se os membros do Comitê de 2 

Investimentos do TIMBOPREV: Carmelinde Brandt, Joel Ricardo Raiter, Greyce Nardelli Severino e 3 

Romero Espíndola e Silva, para acompanhar a carteira de investimentos do Instituto em conformidade 4 

com os objetivos estabelecidos pela Política de Investimentos e analisar a alocação dos recursos por 5 

cada segmento de mercado e os pareceres e avaliações do cenário macroeconômico proposta pela 6 

consultoria de investimento – SMI Consultoria. A Sra. Carmelinde deu abertura da reunião 7 

cumprimentando a todos os presentes e foram realizadas as seguintes deliberações: 1) Carteira de 8 

investimentos e Demonstrativos: Foram analisados os demonstrativos e Relatório de Investimentos 9 

do mês de março/2023, a carteira de investimentos, o enquadramento da carteira, o retorno e 10 

rentabilidade da carteira, bem como a meta alcançada no mês. 2) Aplicação Automática Banrisul: Foi 11 

analisada pelo Comitê de Investimentos a aplicação automática mensal no fundo BANRISUL 12 

AUTOMATICO FI RENDA FIXA CURTO PRAZO (CNPJ 01.353.260/0001-03), que é oriunda dos proventos 13 

mensais do fundo BANRISUL NOVAS FRONTEIRAS. A Sra. Carmelinde solicitou aos membros análise 14 

para realizar a movimentação dessa aplicação, por se tratar de um fundo provisório/automático de 15 

baixa rentabilidade e possuir uma alta taxa de administração no valor de 1,60%. Sendo assim, o Comitê 16 

analisou a planilha do Radar de Fundos de Investimentos disponibilizada pela SMI Consultoria, e 17 

decidiu manter a aplicação na mesma instituição e migrar os recursos para o fundo Banrisul Absoluto 18 

(CNPJ 21.743.480/0001-50) após realizar o credenciamento do fundo. Os membros do Comitê de 19 

Investimento participantes da reunião decidiram por unanimidade quanto às alterações sugeridas. 3) 20 

Informações Fundo Brasil Florestal: A Sra. Carmelinde informou que foi confirmar sobre a situação do 21 

fundo Brasil Florestal FIC FIP, com o Sr. Rafael Demeneghi, da SMI Consultoria, da qual, a orientou a 22 

solicitar as informações diretamente com a administradora do fundo que é a BNY Mellon Serviços 23 

Financeiros. 4) Carteira Recomendada: Foi analisada a carteira recomendada do mês e verificou-se 24 

que não houve alteração da mesma, sendo que a orientação da SMI Consultoria é de que não se façam 25 

novas alterações na carteira. 5) Estudo de ALM: Após a finalização do Cálculo Atuarial de 2023, foi 26 

enviado o mesmo para a SMI Consultoria para elaboração do Estudo de ALM, que deverá ficar pronto 27 

em meados do mês de maio. O Sr. Romero perguntou se quando for aprovada a Reforma da 28 

Previdência, se haverá a necessidade de fazer um novo estudo de ALM. A Sra. Carmelinde respondeu 29 

que após a Reforma, deverá ser feito um novo cálculo atuarial e aí sim, se faz um novo Estudo de ALM. 30 

Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que vai assinada pelos membros presentes. 31 

Timbó, 27/04/2023. 32 
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